



PREMIO MAYOR

\$15.000 MILLONES

SORTEO 4523
08 DE JUNIO DE 2024

Más de 800 productores agropecuarios de Casanare se fortalecen con el apoyo de Ecopetrol

Fecha: 14, Jun, 24

Ecopetrol ha invertido cerca de \$11.000 millones para el programa Agrosol en los municipios de Yopal, Aguazul, Tauramena, Paz de Ariporo y Hato Corozal.

Más de 800 productores rurales del área de influencia de las operaciones de Ecopetrol en Casanare fortalecen sus capacidades técnicas por medio del programa Soluciones Integrales Agropecuarias, Agrosol.

Desde su inicio en 2021, el programa ha llegado a 54 veredas de los municipios de Yopal, Aguazul, Tauramena, Paz de Ariporo y Hato Corozal, con una inversión cercana a los \$11.000 millones.

Agrosol entrega acompañamiento técnico en las fincas de los agricultores, a través de medicamentos veterinarios, insumos agronómicos, así como el desarrollo de diagnósticos rurales participativos que involucran activamente a la comunidad, en la identificación conjunta de soluciones a los desafíos agropecuarios, y la implementación de estas soluciones en los predios de las familias campesinas.

"Ha sido algo magnífico, se ha recibido capacitación en todo lo relacionado con el campo, en este caso como beneficiario de ganadería. Estoy recibiendo una novilla con embrión F1, algo de excelente calidad que va a mejorar mi ganadería", comentó Mario Romero, finquero de la vereda Carrastol del municipio de Paz de Ariporo.

Además, se han implementado programas de capacitación a través de escuelas de campo, con el propósito de mejorar las habilidades de los beneficiarios en la gestión de sus sistemas productivos.

Durante la primera fase, se realizaron más de 5 mil visitas de acompañamiento técnico personalizado, 1.160 horas de capacitación, se elaboraron 6 diagnósticos rurales participativos y 791 análisis de suelos.

En una segunda fase, 747 productores, que cumplieron satisfactoriamente los requisitos del programa, accedieron a la implementación de soluciones agropecuarias para fortalecer sus proyectos.

Los sistemas productivos que han sido objeto de este proceso de acompañamiento incluyen ganadería bovina, piscicultura, porcicultura, apicultura, avicultura y una variedad de cultivos como café, plátano, maíz, caña, yuca, frutales, entre otros.

"Continuaremos trabajando para promover prácticas agrícolas sostenibles que mejoren no solo la calidad de vida y la seguridad alimentaria de las familias campesinas de Casanare, sino que también promuevan el desarrollo sostenible de la economía y la vocación agrícola de la región", manifestó Yamile González, jefe de Gestión Territorial de Ecopetrol.

El programa Agrosol es una apuesta de Desarrollo Rural de Ecopetrol, mediante el cual se busca recuperar y fortalecer las actividades agropecuarias que realizan productores asentados en las áreas de influencia de la Empresa, reforzando individualmente habilidades específicas de sus sistemas de producción, identificando de manera participativa necesidades y oportunidades de mercado y transfiriendo soluciones agropecuarias que permitan hacer su modelo de agricultura más eficiente y productivo.

PUBLICADO POR: director

REGIONALES

0 Comentarios

« Anterior | Próximo »

También te puede gustar esto



Más Visitadas

Homicidio de una mujer en Pore al parecer por retaliación de una denuncia por pérdida de unos animales

27, Sep 2021



En un hecho de intolerancia fue asesinado un ciudadano en Paz de Ariporo

24, Oct 2020



Investigan si administrador estaría involucrado en la muerte de escolta en un aparente asalto en estación de servicio de Paz de Ariporo

09, Feb 2022

Alicide de Paz de Ariporo trabaja en la electrificación de Centro Gaitán

Todo un éxito en el Encuentro de Socialización de la Convocatoria Co-Crea 2024

Consejo Asesor de Cáncer Infantil del Departamento de Casanare adelantó su primer encuentro 2024

Secretaria de Salud y Red Salud Casanare, fortalecen Atención Primaria y Proyectos de Salud

Añadir nuevo comentario

SU NOMBRE

COMENTARIO *

write message here

SEND COMMENT



Publicamos las noticias más importantes del Departamento de Casanare, los hechos más relevantes de Colombia y Además Avisos de Clasificados

Contacto

Dirección: Paz de Ariporo (Casanare)
Celular: 320-833-6072
E-mail: noticiero@pautonoticias.com

Síganos en :

